

A Un Clic



Octubre 13, 2016
La mamá de la actriz colombiana Amparo Grisales murió en las últimas horas

A UN CLIC
 ENTRETENIMIENTO



Octubre 13, 2016
Bogotá abre sus puertas a la Feria Internacional de Arte "ArtBo"

ENTRETENIMIENTO



Octubre 13, 2016
Publican en Francia las apasionadas cartas de amor de François Mitterrand

A UN CLIC
 INTERNACIONAL



Desde Cali se desarrollarán proyectos que ayuden a mejorar los programas contra el cáncer

LOCALES VALLE

Octubre 14, 2016 - 7:59 Am -

Like 0 Tweetear WhatsApp



Foto RCN Radio

Cali en reconocimiento al buen manejo del registro de cáncer, fue escogida por la Unión Internacional contra el Cáncer, entre 12 ciudades del mundo para desarrollar un proyecto que beneficiará a los pacientes de cáncer de la ciudad

Es por esta razón que la Unión Internacional, ayudará con equipos, logística y soportes técnicos a los enfermos caleños que padezcan ese mal, indicó el secretario de Salud, Alexander Durán.

De igual modo, aseguró, que a la capital del Valle del Cauca arribarán patólogos y bacteriólogos con el fin de brindar una atención adecuada a los pacientes.

De hecho, reveló que "en Cali existen los mecanismos para detectar oportunamente el cáncer, pero el enfermo solo recibe atención ó meses después, lo que es un despropósito".

Además, indicó, que es muy valioso que una entidad internacional, de ese nivel, se preocupe por la situación que se registra en Cali.

Like 0 Tweetear WhatsApp